

Liebe Mitchristinnen und
Mitchristen von Straubing!

I hnen allen sende ich im Namen unserer Hausgemeinschaft einen sehr lieben Gruß.
Gerne denke ich an meinen Besuch bei I hnen im Sommer dieses Jahres zurück.

Wie oft und gerne zeige ich Besuchern unserer Pflegeschule das neue Labor, zu dem
Sie einen großen finanziellen Beitrag geleistet haben. Ein ganz herzliches Vergelt's
Gott dafür.

I m September ehrten wir die 5 jungen Leute, die das letzte Studienjahr mit
Auszeichnung abgeschlossen haben. I m November hatten wir den ersten
Gesundheitstag für die umliegenden Dörfer. Dieser wurde von unseren StudentI nnen
gestaltet.



Am Gesundheitstag: 1 Student und Sr. Hildegard Enzenhofer SDS

Am Ende des nächsten Semesters beginnen die Vorlesungen in Mikrobiologie. Dieses
Labor existiert noch nicht. Auch da vertrauen wir auf die Göttliche Vorsehung.

Der 8. Dezember ist der Gründungstag und Weihnachten das Hauptfest unserer
Ordensgemeinschaft. Gott schenkt seine Güte und Menschenfreundlichkeit durch uns
der Welt von heute. Danke, dass Sie uns in dieser Aufgabe unterstützen.

Eine gottgesegnete Advents- und Weihnachtszeit wünsche ich I hnen allen.

Lieben und dankbaren Gruß

I hre

Sr. Hildegard Enzenhofer S.D.S.